



Rinden homenaje al secretario general Nguyen Phu Trong en Japón, Países Bajos y México

Un total de más de 400 delegaciones visitaron, firmaron el libro de condolencias y expresaron sus pésames ante el fallecimiento del secretario general del Partido Comunista Nguyen Phu Trong en la Embajada de Vietnam en Japón.

26 de julio de 2024, 5:39:30



Presidente del Partido Nuevo Kámeitô de la coalición gobernante de Japón, Natsuo Yamaguchi, escribe en el libro de condolencias. (Fuente:VNA)

Tokio, 26 jul (VNA)- Un total de más de 400 delegaciones visitaron, firmaron el libro de condolencias y expresaron sus pésames ante el fallecimiento del secretario general del Partido Comunista Nguyen Phu Trong en la Embajada de Vietnam en Japón.

En la Embajada de Vietnam en México, el embajador designado Nguyen Van Hai destacó las contribuciones del secretario general Nguyen Phu Trong a la diplomacia vietnamita, especialmente la identidad de la "diplomacia de bambú".

Gracias a sus aportes, la posición, reputación e imagen de Vietnam como socio confiable, miembro activo y responsable nunca han sido tan prominentes en el ámbito internacional como hoy, enfatizó.

Al visitar y firmar el libro de condolencias en la Embajada de Vietnam en México, el coordinador del Partido del Trabajo (PT) de México, Alberto Anaya Gutiérrez, dijo emocionado que todavía recuerda claramente la calidez de la mano de Nguyen Phu Trong cuando lo visitó el jefe del PCV en el Hospital Militar 108 en 2019. Para él, era un legado de noble solidaridad internacional de una gran personalidad.